

Participación del Viceministro de Relaciones Exteriores en la V Cumbre CELAC

Nota de Prensa 006 - 17

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Néstor Popolizio Bardales, participó en la V Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC), en Punta Cana, en la que se debatió una extensa agenda de asuntos de la región.

Durante su intervención, el Viceministro destacó la CELAC como un espacio político de diálogo, concertación y búsqueda de convergencias sobre una agenda priorizada de asuntos de interés de la región. En ese sentido, apuntó la necesidad de que este mecanismo se centre en una agenda más orientada a la acción sobre asuntos como la lucha contra la pobreza, el reforzamiento de la democracia, la lucha contra la corrupción, la implementación de la agenda 2030 de las Naciones Unidas, el cambio climático y la migración.

La Cumbre aprobó una Declaración Política con mandatos específicos sobre estos temas que son fundamentales para el desarrollo sostenible de América Latina y el Caribe.

MRELima, 25 de enero de 2017